

COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DE COORDINATION du 15 février 2024

Présents : Claire S, Catherine, Nathalie, Thierry, Damien, Melvin, Léonore, Julie

PRINCIPALES INFORMATIONS ET DÉCISIONS

▪ **Permanence Gendarmerie à Vaour :**

La Gendarmerie effectue une permanence sur Vaour, le matin du deuxième jeudi de chaque mois, en mairie. Ainsi les habitants.es peuvent venir rencontrer les gendarmes pour toutes questions.

▪ **Aménagement de la place du village :**

Le groupe travaillant sur ce sujet va se réunir la semaine du 19 au 25 février.

▪ **Maison en ruine Alègre :**

Nous avançons bien sur ce sujet important et très complexe. Nous avons rendez-vous avec plusieurs organismes, conseillers techniques, ce lundi 19 février.

Nous avons demandé une seconde expertise de valeur de cette maison. Nous avons d'ores et déjà envoyé à Monsieur Allègre une proposition d'achat de sa maison, pour un montant de 5000 euros.

Nous étudions parallèlement la capacité d'endettement de la commune, en vue d'établir un plan financier pour financer au mieux les travaux que nous allons devoir réaliser pour sécuriser cette maison. Plusieurs pistes sont possibles.

▪ **Groupe Énergies renouvelables :**

Un groupe de travail s'est constitué lors du dernier Café Citoyens. Ce groupe va se réunir prochainement. Un framadate a été envoyé pour planifier une réunion.

▪ **Budget 2024 :**

La commission Finances va se réunir très prochainement pour amorcer la construction du budget 2024. Cette année va certainement être marquée par des projets d'investissement coûteux mais néanmoins indispensables (maison Alègre, travaux électricité / isolation / chauffage/climatisation de la commanderie, isolation et chauffage de la mairie).

▪ **Sécurisation de l'intersection de la rue du Levant et de la rue du Nord :**

Du fait de la fermeture de la route de Cordes, suite à l'effondrement d'une partie de la chaussée, la rue du Levant (anciennement rue de la Poste), est passée à double-sens de circulation. Des véhicules descendent désormais cette rue pour aboutir sur la rue du Nord.

Cette intersection est dangereuse du fait d'un manque important de visibilité.

→ Afin de sécuriser cette intersection nous envisageons de placer un dispositif de type miroir.

→ Nous demandons des devis.

- **Priorité du sens de circulation à l'entrée du village :**

Il semblerait qu'il y ait des incohérences au niveau des priorités de sens de circulation à l'entrée du village.

Les multiples travaux actuels et leur emprise sur la voirie y étant pour beaucoup.

→ La DDE – Direction Départementale de l'Équipement – étudie actuellement ce sujet pour améliorer la circulation à l'entrée du village.

- **Problème de fuites d'eau chez les particuliers :**

→ La commission Eau va étudier le sujet.

- **Lampadaires d'éclairage public - SDET :**

Une ligne d'alimentation électrique de deux lampadaires d'éclairage public dysfonctionne et demande à être remplacée.

Le coût de la réparation est important. La maintenance annuelle des lampadaires est facturée par le SDET à la commune.

→ Nous poursuivons l'étude de toutes les options sur le sujet (réparation, retrait ou remplacement des lampadaires).

- **Possibilité d'achat de "Biens sans maître" :**

Nous avons été informés que des "Biens sans maître" (bâtiments et/ou terrains) de notre territoire communal vont prochainement être mis en vente. La commune étant prioritaire sur l'achat de "Biens sans maître", souvent à un prix modique vu c'est le Conseil Municipal lui-même qui en fixe le prix.

Nous allons établir un inventaire de ces biens et nous faire assister par un expert pour prendre une décision.

- **Chemin communal de la Verrerie-Basse :**

La propriétaire d'une maison située à la Verrerie-Basse nous a fait part du mauvais état de son chemin d'accès. Elle souhaiterait que ce chemin soit goudronné. Nous ne souhaitons pas goudronner ce chemin, mais nous allons étudier de plus près cette demande et envisager une réfection de la partie publique du chemin avec de la castine et en essayant de résoudre d'abord les problèmes de ruissellement de l'eau

→ La commission Transition Écologique va étudier ce sujet.

Prochaine réunion de coordination

Jeudi 29 février à 17h